
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 086 /2023 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis: 

• O que vai ser feito em relação ao asfalto danificado na Av. Luciano 

Vlademir Poltronieri, sentido à UPA, em local próximo ao “Ginásio Azulão”, que foi 

recapeado em maio de 2022 (convênio nº 101810/2021), tendo sido consertado o 

recapeamento neste ponto no início de 2023, mas que novamente começa a 

apresentar o mesmo problema de deformação, o denominado “borrachudo” na 

engenharia rodoviária?  

• Na mesma avenida e sentido, o que vai ser feito em relação ao 

asfalto danificado em local próximo à APAE de Jaguariúna, que foi recapeado no 

início de 2023 e que começa a apresentar também o mesmo problema de 

deformação?  
 

JUSTIFICATIVA 

 

O asfalto da Av. Luciano Vlademir Poltronieri, em ambos os sentidos, no 

trecho compreendido entre a Rua Dom Pedro I e o balão da Rua Ceará (1ª parte), foi 

recapeado ao custo de R$ 791.417,26, sendo os serviços realizados no mês de maio de 

2022, conforme o convênio nº 101810/2021. 

Passado pouco tempo, na referida avenida, no sentido da Rua Ceará para 

a Rua Dom Pedro I, em local próximo ao “Ginásio Azulão”, o recapeamento do asfalto 

começou a apresentar deformações, o denominado “borrachudo” na engenharia rodoviária, 

muito provavelmente em virtude de a base estar instável, causando o referido problema com 

o passar dos veículos, sobretudo os de maior porte e mais pesados. 

No início do ano de 2023, foi realizado o complemento do recapeamento 

da Av. Luciano Vlademir Poltronieri, agora no trecho compreendido entre a Rua Dom Pedro I 

e o balão da UPA (2ª parte), com a participação do Ministério do Desenvolvimento Regional, 

da CEF e da Prefeitura do Município de Jaguariúna, ao custo de R$ 715.381,31. 

Neste mesmo tempo, no início de 2023, foi consertado o problema 

apresentado no recapeamento realizado na 1ª parte, em local próximo ao “Ginásio Azulão”, 

mas que novamente começa a apresentar o mesmo problema de deformação (borrachudo). 

Também, na mesma avenida e sentido, no recapeamento realizado na 2ª 

parte, concluído no início de 2023, em local próximo à APAE de Jaguariúna, começa a 

apresentar o mesmo problema de deformação. 
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Algumas pessoas nos questionam em relação aos problemas 

apresentados: se antes da realização dos procedimentos para as obras de recapeamento, 

os pontos onde haviam os denominados “borrachudos” haviam sido identificados, para que 

fossem executados os serviços adequados?  Quem vai arcar com os custos dos consertos 

dos problemas apontados, das obras realizadas há tão pouco tempo? 

Anexadas fotos com os problemas dos locais mencionados. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 06 de março de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de março de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente  
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FOTOS 05/03/2023: AV. LUCIANO VLADEMIR POLTRONIERI - PRÓXIMO “AZULÃO” (PARTE 1) 

 

 

 

FOTOS 05/03/2023: AV. LUCIANO VLADEMIR POLTRONIERI - PRÓXIMO “APAE” (PARTE 2) 

 

 

 

 
 


